

25.08.2022 von Karin Schmitt Korps Nürnberg

Sommerfest der Heilsarmee in Franken



Unter dem Motto „Herzenswunsch“ fand am 17. Juli das große Sommerfest der beiden Korps Nürnberg und Fürth statt. Ca. 200 Besucher folgten der Einladung, so dass schon zu Beginn des Gottesdienstes der Versammlungssaal die Personen nicht mehr fassen konnte.

Die jungen Erwachsenen stimmten bereits 20 Minuten vor dem Gottesdienst Lobpreislieder an. Im Gottesdienst selbst sang der Chor drei Sommerlieder und es wurden zwei vierhändige Musikstücke am Klavier vorgetragen. Die Jugendbeauftragte der Heilsarmee, Lydia Wallschläger, war zu Gast. Sie erzählte eine Geschichte und sang mit den Kindern ein Lied.

In ihrer Predigt ging Majorin Honsberg auf König Salomo ein, der sich von Gott keine materiellen Reichtümer wünschte, sondern Weisheit und die Fähigkeit, sein Volk gerecht zu regieren. Wer so, wie König Salomo, Gott an die erste Stelle in seinem Leben stellt, hat ein erfülltes und glückliches Leben.

Nach dem Gottesdienst wurde ein gemeinsames Mittagessen sowie Kaffee und Kuchen angeboten. Die jungen Erwachsenen sorgten mit alkoholfreien Cocktails für Erfrischungen an diesem heißen Sommertag. Außerdem gab es Spielstationen für die Kinder und einen kostenlosen Büchertisch.



Ein besonderer Höhepunkt war das Unterhaltungsprogramm der Berufsfachschule für Musik. Mit drei verschiedenen Bands trugen sie aus dem Bereichen Rock- und Popmusik zu einer lockeren und guten Atmosphäre bei.

Wir freuen uns, dass wir auch dieses Jahr wieder ein gelungenes Sommerfest haben durften und möchten uns auf diesem Wege auch bei allen Mitarbeitern bedanken, die vor und hinter den Kulissen dazu beigetragen haben.

Karin Schmitt, Korpsassistentin